

小学校通信

令和6年6月6日(木)
五島市立久賀小中学校

No. 11

文責：大河内

調理実習大成功！

5月31日(金)の家庭科の時間に小学5年生が調理実習に取り組みました。作るメニューは「茹で野菜を使ったサラダ」です。千晶さんは白菜とツナ・トマトのサラダ、勤二さんはジャガイモとキャベツ・ブロッコリーのサラダです。やけどに気を付けて上手に茹で野菜を作り、盛りつけやドレッシング作りも慎重に頑張っていました。とてもおいしいサラダが出来上がりました。



金曜日は芋の苗植えをします

6月7日(金)6時間目にサツマイモの苗植えをします。地域の方の御協力で立派な畑が出来上がっていて、毎年豊作のサツマイモを今年度も植えることができます。当日は、**長靴・タオル**を持たせてください。虫などが心配な方は長袖シャツと長ズボンを持たせてください。よろしくお願いいたします。

6月9日(日)の校外学習について

週末の天気予報が毎日大きく変わっています。そこで、校外学習の日の対応をお伝えいたします。

9日実施できない場合・・・10日(月)に延期 ※弁当がいります。

10日にも実施できない場合・・・中止

※9日・10日両日とも実施状況については、「学校安心メール」で6:30までにお伝えいたします。

久賀っ子の心を見つめる教育週間

6月11日(火)からの1週間は「久賀っ子の心を見つめる教育週間」です。20年前、佐世保市の小学校で起こった悲しい事件をきっかけに「命の大切さ」について考える1週間が県内各校で設定されています。6月13日(木)の5時間目には道徳の公開授業を計画しています。また、地域の方々と触れ合いや、校長先生の講話も計画されています。「命の大切さ」についてしっかり考え、久賀小中全員で楽しい学校を作っていくように、一つ一つの意味を考え、大切に活動していきたいと思えます。